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ДАЙДЖЕСТ КЛЮЧЕВЫХ ПУБЛИКАЦИЙ 
В РОССИЙСКИХ СМИ

Интервенционный фонд России стал 
медленно наполняться зерном

Объем закупок зерна в государственный 
интервенционный фонд на Национальной товарной 
бирже (НТБ) на завершающейся неделе составили почти 
1,5 тыс. тонн, при этом во вторник и пятницу результаты 
торгов оказались нулевыми.

Согласно данным Московской биржи, в четверг, 
13 июня, было приобретено 1080 тонн мягкой 
пшеницы 3-го класса урожая 2023 года; в понедельник, 
10 июня, — 405 тонн мягкой пшеницы 4-го класса урожая 
2023 года. Всего в мае, по данным биржи, в госфонд 
было направлено 39 015 тонн зерна, включая 34 020 тонн 
3-го класса урожая 2023 года и 4995 тонн 4-го класса 
урожая 2023 года.

Механизм закупочных и товарных интервенций зерна 
применяется с целью стабилизации цен на зерновые 
культуры. Запас фонда по итогам 2022 года составлял 
3 млн тонн зерна, с 11 декабря 2023 года начались 
новые закупочные интервенции: с этого момента в фонд 
направлено почти 1,069 млн тонн зерна — при плане 
закупки 2 млн тонн.

На конец мая в госфонде, по данным Минсельхоза, 
находилось порядка 4 млн тонн. В целом емкость 
интервенционного фонда в объеме от 3 до 5 млн тонн 
зерна представляется достаточной в нынешних условиях, 
сообщал недавно вице-премьер РФ Дмитрий Патрушев.

Источник: https://ria.ru/20240612/
podsolnechnik-1952338920.html

Российские ученые нашли способ повысить 
урожайность подсолнечника в 1,5 раза

Российские ученые нашли способ повысить 
урожайность подсолнечника почти в 1,5 раза с помощью 
нового серосодержащего удобрения, рассказали РИА 
Новости в пресс-службе Казанского государственного 
аграрного университета.

«В ходе полевых опытов, проведенных на базе 
ООО «Агробиотехнопарк» в Республике Татарстан, было 
установлено, что внесение нового удобрения — серного 
бентонита в дозе 150 кг/га способствует увеличению 
веса семян с одной корзинки подсолнечника на 43% — 
с 69 грамм до 98 грамм. Эксперименты проводились 
на гибридах Антемис и Террасми, возделываемых на 
типичных серых лесных почвах с низким содержанием 
серы», - говорится в сообщении.

Отмечается, что серосодержащие удобрения 
не только повышают урожайность, но и улучшают 
качественные характеристики продукции. Сера участвует 
в образовании хлорофилла, азотном и углеводном 
обмене, синтезе жиров, а также повышает устойчивость 
к стрессовым факторам.

В университете добавили, что внедрение новой 
агротехнологии с использованием серосодержащих 
удобрений позволит повысить рентабельность 
возделывания подсолнечника за счет увеличения 
урожайности и качества масличного сырья.

Источник: https://agroexpert.press/zerno/
intervenczionnyj-fond-rossii-stal-medlenno-
napolnyatsya-zernom/
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Источник: https://tass.ru/ekonomika/21061529

РФ и Китай обсудили возможность начала 
поставок на китайский рынок озимых 
пшеницы и ячменя

Россия и Китай обсудили возможность начала 
поставок на китайский рынок более 14 новых видов 
отечественной зерновой и другой растительной 
продукции, в частности, озимых пшеницы и ячменя, 
сообщил Россельхознадзор.

«Состоялось 12-е заседание российско-китайской 
постоянной рабочей группы по сотрудничеству в сфере 
ветеринарного надзора, фитосанитарного контроля и 
безопасности пищевых продуктов. Особое внимание 
уделено возможности начала поставок на рынок Китая 
более 14 новых видов отечественной зерновой и другой 
растительной продукции, в частности, озимых пшеницы 
и ячменя. Россельхознадзор предоставит китайским 
коллегам дополнительную информацию, необходимую 
для завершения анализа фитосанитарных рисков», — 
говорится в сообщении.

Ведомство также сообщает, что по итогам совещания 
был достигнут значительный прогресс в работе 
по допуску пшеничных отрубей, пищевого соевого 
шрота, свекловичного жома с добавлением мелассы и 
разрешению поставок рапса со всей территории России.

Кроме того, Россельхознадзор запросил информацию 
о фитосанитарных требованиях к экспорту томатов, 
необходимую для начала отгрузок в Китай. 

Источник: https://поле.рф/journal/publication/4594

Селекционно-семеноводческий центр 
мощностью 25 тыс. тонн в сезон построят 
на Кубани

Краснодарский край подписал на ПМЭФ 40 
инвестиционных соглашений на 272 млрд рублей, 
сообщил в своем телеграм-канале губернатор региона 
Вениамин Кондратьев.

Так, было заключено соглашение о строительстве 
селекционно-семеноводческого центра в Гулькевичском 
районе региона. На заводе планируется создать 
замкнутую технологическую цепочку — от выращивания 
различных культур до производства готовых семян. 
Мощность предприятия составит 25 тыс. тонн в сезон, 
инвестиции в него — 2,5 млрд рублей. 

На предприятии будет создано 150 рабочих мест, его 
запуск планируется в конце 2025 года. 

Кондратьев уточнил, что в целом по направлениям 
промышленность и АПК Краснодарский край планирует 
по итогам ПМЭФ привлечь 18,4 млрд рублей инвестиций. 

Кубань — один из ведущих регионов страны по 
селекции и семеноводству. Сорта и гибриды пшеницы, 
ячменя, тритикале и риса, выведенные кубанскими 
селекционерами, уже занимают 100% посевных 
площадей в регионе.

https://tass.ru/ekonomika/21061529
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Источник: https://www.zol.ru/n/3c047

В Приморском крае планируется 
строительство двух зерновых терминалов

В Приморье планируется производить нерафини-
рованные растительные масла, комбикорма и муку. По 
словам председателя Правительства края Веры Щерби-
ной, в Приморском крае реализуются около 40 проектов 
с участием китайских инвесторов.

«В настоящее время прорабатывается инвестицион-
ный проект «Зерновой коридор». Планируется произво-
дить нерафинированные растительные масла, комби-
корма и муку. Кроме того, в планах строительство двух 
морских зерновых терминалов с пиковой производи-
тельностью 15 млн тонн ежегодно каждый», — подчер-
кнула Вера Щербина.

Логистика — это одна из наиболее существенных 
проблем, сдерживающих российско-китайское экономи-
ческое сотрудничество. Правительство края совмест-
но с Минвостокразвития РФ разработали Комплексную 
программу развития Приморья.

Вера Щербина отметила проект по созданию 
восточного транспортно-логистического узла Северного 
морского пути. Проект направлен на оказание комплекса 
логистических услуг по транзиту контейнерных грузов 
по СМП между Северо-Западной Европой и Восточной 
Азией. Совокупная мощность транспортного узла 
составит 1,68 млн контейнеров в год.

 «Проект фактически делает Владивосток восточным 
опорным пунктом всего Северного морского пути», — 
добавила Вера Щербина. 

Источник: https://www.agroinvestor.ru/markets/
news/42461-v-rossii-obostrilas-problema-falsifikatsii-
semyan-kukuruzy/

В России обострилась проблема 
фальсификации семян кукурузы

По предварительной оценке, аграрии будут полностью 
обеспечены необходимыми объемами семян кукурузы 
для посева в следующем году.

В 2024 году в России обострилась проблема 
фальсификации семян кукурузы для посева, и она 
будет оставаться актуальной, сообщил Национальный 
семенной альянс (HCA). Организация отмечает, что 
в текущем сельхозсезоне оборот поддельных семян 
вырос до 12-15%. В прошлом сезоне альянс передал 
информацию контролирующим органам о признаках 
незаконного оборота семян в 18 компаниях, и планирует 
усилить работу в этом направлении в будущем.

Предварительные прогнозы по обеспеченности 
семенами кукурузы на посев в 2025 году показывают, 
что при общей потребности в 80 тыс. т семян 
ожидаемый объем производства может достичь 95,3 
тыс. т, включая как отечественные, так и иностранные 
семена (минимальное ожидаемое количество), оценили 
в альянсе. Там отметили, что российские аграрии, по 
предварительной оценке, будут полностью обеспечены 
необходимыми объемами семян кукурузы для посева в 
следующем году. 

На рынке действительно отмечается увеличение 
случаев продажи контрафактных семян кукурузы, 
подтвердили «Агроинвестору» в пресс-службе 
селекционно-семеноводческой компании RUSEED. 
Там отметили, что посевные площади под кукурузой 
составляют около 4 млн га, из которых 2,7 млн га — 
на зерно.  
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